Curriculum Vitae

Elie GHARZOUZI

- Né à Beyrouth, Liban.
- Etudes secondaires : "International College" Université Américaine de Beyrouth.
- Etudes universitaires : "Ecole Nationale Supérieure des Arts Décoratifs" (Paris)

De retour à Beyrouth en 1966, il construit sa carrière sur le plan local, et très rapidement, sur le plan régional, où il se fait connaître et assoit une réputation de talent et de qualité.

Le premier bureau était sis « Avenue des Français » à Beyrouth, puis à la rue Clémenceau en 1967.

Réinstallé à partir de 1975 en France, il établit des bureaux dans le centre de Paris. C'est à partir de là que sa carrière internationale est véritablement lancée. Arabie Séoudite, Kuwait, Jordanie, Abu Dhabi, Liban, en passant par Genève, Madrid, Londres, la côte d'Azur ou Paris jusqu'à Houston, Los Angeles, Washington, Montréal ou New York, il a oeuvré pour beaucoup de têtes couronnées et de personnalités de tous les horizons.

Rentré à Beyrouth en 1993 pour le projet du palais présidentiel de Baabda, c'est en 1997 qu'il ré-installe exclusivement ses bureaux au Liban, et c'est à partir de Beyrouth qu'il continue jusqu'à ce jour à réaliser des projets d'architecture intérieure et de décoration à travers le monde.

10/2012